



IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

LE PRESIDENT DU CONSEIL

MESSAGE AUX EMIGRES VALDOTAINS A' L'OCCASION DE LA
X^e RENCONTRE VALDOTAINE.

Gaby, le 11 août 1985

Chers amis émigrés,

je suis honoré de vous adresser, par ce message, la bienvenue affectueuse du Conseil Régional et du Bureau de Présidence à l'occasion de votre fête qui, cette année, se déroulera à Gaby.

Il est remarquable que la X^e édition de la Rencontre se tienne dans la Commune de Gaby qui a donné le jour à un des protagonistes qui a joué un rôle de premier plan pour l'octroi du Statut d'autonomie, dont on célèbre aujourd'hui le quarantième anniversaire, à savoir, Mgr. Jean Joconde Stévenin, défenseur acharné des traditions et de la culture valdôtaine et en même temps ardent combattant pour la reconnaissance de séculaires aspirations du Peuple Valdôtain à son Gouvernement autonome.

En réalité, Mgr. Stévenin fut le rédacteur d'un projet de Statut qu'un illustre valdôtain a défini "un petit chef d'oeuvre de clarté, de précision et de finesse juridique".

La Vallée d'Aoste toute entière vous est reconnaissante de l'attachement à la petite Patrie, dont vous avez fait preuve et dont vous continuez à faire preuve.

Vous prouvez, en cette occasion, que votre "esprit valdôtain" ne se meurt pas mais, au contraire, est bien vivant et il nous encourage à le maintenir toujours éveillé pour la défense de nos droits.

Le Président du Conseil régional

Gianni Bondaz